## "NOS ESTÁN MATANDO"; PROTESTAN TRANSPORTISTAS POR CARRETERAS INSEGURAS

UNA CARAVANA de transportistas de diversos puntos del país colapsaron la autopista México – Querétaro, en protesta por la ola de asaltos que se presentan en las carreteras del país, afectando una de las principales vialidades que conectan con la Ciudad de México.

El bloque de aproximadamente cien unidades de transporte de carga, que fue resguardado por elementos de la Guardia Nacional; se sumó con otros contingentes de manifestantes, quienes dijeron estar cansados de tanto asalto y muerte de operadores en las carreteras. "Nos están matando", refirieron los inconformes y demandaron una mayor seguridad de las autoridades. Tras su arribo a la capital del país los inconformes se manifestaron frente a la Cámara de Diputados y la Secretaría de Gobernación, para que atendieran sus demandas y que se frenen los ataques y extorsiones de los que son víctimas.

Decenas de usuarios de la autopista avanzaron atrás de la caravana de manifestantes, que durante algunos momentos permitía el paso de vehículos en un solo carril.

Inicialmente los transportistas se



La manifestacón se dío tras la ola de asaltos en las carreteras. Especial

congregaron en la lateral de la autopista México-Querétaro dirección sur, a la altura de la colonia Jardines de la Hacienda, adelante de la caseta de Tepotzotlán, y pasadas las 12:30 horas iban por Perinorte.

Redacción ContraRéplica